

Nice : un homme attaqué par des chiens dans un état grave

Il est dans un état très grave et le médecin du SAMU a dû l'endormir sur place pour abréger ses atroces douleurs provoquées par près de trente morsures de chiens. Puis, c'est précédée de motards de la police que l'ambulance des secours l'a conduit aux urgences de l'hôpital Saint Roch de Nice. Hier soir, il était encore au bloc opératoire.

Retrouvé presque nu, dévêtu par les bêtes

Un homme de 69 ans a été mordu par deux chiens hier après-midi à Nice dans des circonstances qui sont les suivantes au stade actuel des investigations : En début

d'après-midi, cet habitant de la corniche de Mignan sur les collines nicoises est allé nourrir les deux « Briards » d'un voisin absent. Deux animaux d'ordinaire pacifiques et pas réputés pour être dangereux. Sauf qu'ils n'ont manifestement pas reconnu le sexagénaire alors qu'ils les avaient pourtant déjà nourris. Ils l'ont attaqué.

À tel point que sa femme, alertée par des hurlements de douleur a trouvé son mari allongé, pratiquement nu, dévêtu par les deux bêtes qui continuaient à s'acharner sur lui.

Les chiens surpris ?

N'écoutant que son courage, elle

est parvenue à le dégager et à prévenir les secours.

Ne disposant pas de la télécommande du portail, le voisin serviable se serait débrouillé pour pénétrer dans le jardin en passant par un endroit inhabituel. « Les chiens ont peut-être été surpris, ils n'ont pas eu le temps de le renifler et de le reconnaître, ils ont probablement cru à une intrusion et ont fait leur travail », analyse prudemment un policier.

L'accident ayant eu lieu dans un lieu privé, aucune mesure n'a été prise contre les deux chiens.

Le propriétaire devait être joint dans la journée.

D. C.

Nice : l'homme attaqué par des chiens dans un état sérieux

L'homme de 69 ans attaqué par deux chiens de race Briard appartenant à un voisin, jeudi après-midi, à Nice, est toujours dans un état sérieux au service de réanimation de l'hôpital Saint-Roch (nos éditions de vendredi).

Hier, le propriétaire des chiens a pu être joint sur son lieu de vacances à l'étranger. Catastrophé, il a décidé de rentrer sur-le-champ et devait arriver en fin de journée.

La victime avait dû être endormie sur place pour abréger ses douleurs, provoquées par près de trente morsures. En début d'après-midi, cet habitant de la corniche de Mignan était allé nourrir les deux briards d'un voisin absent. Ne disposant pas de la télécommande du portail, il était entré en passant par un endroit inhabituel. Les chiens, qu'il avait pourtant déjà nourris, ne l'auraient pas reconnu.

Samedi 14 Mars